
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

６月１日より施行 

「ポイ捨て等及び歩行喫煙をなくす条例」 

マナー向上の為に・・・３つの行為が禁止されます。 

① 歩行喫煙の禁止 （喫煙制限区域内の喫煙禁止※） 

② 飼い犬のフン放置の禁止 

③ ポイ捨ての禁止 （たばこの吸い殻、空き缶等） 

（※ただし区域内の指定された喫煙所等においては可） 

 

ＰＲＯＦＩＬＥ すがわら文仁 
昭和５０年７月３０日生まれ ３２歳 

身長１７０cm 体重６７ｋg Ａ型 獅子座 

美谷本小 美笹中 県立伊奈学園総合高校 

日本体育大学 明治大学公共政策大学院 卒業 

若手政治家養成塾事務局長 埼玉坂本龍馬会幹事  

大前研一氏主宰「一新塾」１６期生  

戸田市体操協会会長 日本地方自治学会会員  

【資格】 教員免許(保健・体育)  

【趣味】 史跡巡り 読書 音楽 Ｂ級グルメ探求  

【特技】 体操 スキー のび太並み早寝 

【好きな言葉】 為せば成る（上杉鷹山） 

【夢】 努力した人が報われる社会の実現！ 

【家族】父（元教諭）、母（体操指導者）、 

妹（元体操選手）、愛犬（ラブラドール・レトリバー） 

【メール】 sawayaka@sugawarafumihito.com 

【携帯】 ０９０－８４６２－６４８２ 

   

 
討議資料１７号   すがわら文仁(ふみひと)通信    戸田市美女木 8-21-6              本人  ３２歳 

 

スポーツ一家に生まれ、子どもの頃から体操競技、サッカー、競技スキーと様々なス

ポーツを経験。父と同じく教員を目指して大学に入学し、スポーツトレーナーとしてス

ポーツ医学などを学ぶ。卒業と同時に教員採用試験に挑むも挫折。この頃に、現在も

活躍する若手政治家に出会い、政治に夢を抱くようになる。卒業後はスポーツインス

トラクターとして仕事をしながら子どもの体力低下や中高年のメタボリック症候群など

に問題意識をもつが、自分だけの力では何も変わらないことを実感。また、学校設立

ボランティアの活動に参加してカンボジアやミャンマーを訪れ、政治のあり方によって

国民の生活が大きく左右されることに気付き、政治の道に進むことを決意する。 

その後、ジバン（後援会）・カンバン（知名度）・カバン（お金）のないなか、夢と情熱と使

命感だけを胸に、２９才で市議会議員選挙に立候補し、２位で当選。議会では市長の

神保国男氏、県議の峯岸光夫氏のクリーンな政治姿勢に共感して会派「平成会」で議

員活動をスタート。平均年齢５２才の市議会のなかでは最年少の議員である。 

現在、大学院で修士号（公共政策学）を取得し、政策提言する議員として、公共経営

の視点で市政改革に挑む日々を過ごす。また、しがらみ、ムダづかいのない市民主

権の政治を目指す県内外の若手政治家の仲間達と共に「若手政治家養成塾」を立ち

上げ、新聞各紙、テレビ、ラジオに、その活動が取り上げられている。 
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後援会会員＆ご意見を募集しています→→→ 

ご友人をご紹介ください。「すがわら通信」を定期的

に送付させていただきます。また皆様の意見を市政に

反映させたいので、ご意見等も同時に募集しておりま

す。はがきの場合は、右記の点線より切り取って、ご投

函ください。FAXはコチラへ→ ０４８－４２２－１６７３  

点線部分より切り取って下さい（FAXはそのまま送付して下さい） 

 

 

 

 

 

 

 

☆出張ミーティング☆ 
要請があれば、いつでもどこで

もお伺い致します。 

市政に関すること、相談などジャ

ンルは問いません。24 時間営業

中です。 

（本人携帯）090－8462－6482 

☆カンパ募集☆ 
地盤、看板、カバンなしのすが

わらです。健全な民主主義、まじ

めな政治活動に、しがらみのな

いクリーンな「カンパ」を募集して

おります。（１口 1円～） 

振込先 

巣鴨信用金庫 西浦和支店  

普通 ３１１３８１２ 

スガワラフミヒト コウエンカイ 

スガワラタカコ 

（確認のため、ご一報下さい） 

sawayaka 

@sugawarafumihito.com 

◎学校の図書充足率を１００％に◎ 

戸田市教育委員会では、これまでも教育のまち「とだ」

をスローガンにして、様々な学校図書政策を積極的に

行なっており、「本好きサポーター」制度などは、大きな

成果を挙げております。 

文科省は、小中学校の学級数に応じて学校図書館に

必要な蔵書冊数を「図書標準」として示しています。 

現在、戸田市内の小中学校のうち、この基準を満たし

ている学校は小学校１２校中２校のみ、中学校におい

ては６校中ありません。新聞などで報道されているよう

な学校図書費の流用については、もちろんおこなって

いないとの事でした。 

いうまでもなく「読書」は教育の基本であり、ある研究に

よれば、とくに小学校低学年のうちに読書を習慣づけ

ることは、その後の学習意欲や習熟度に大きく影響す

ると言われています。 

学校図書については、全ての図書館で早期に１００％

を達成していく必要があります。児童生徒が本を手に

取ろうという意識が起こるような充実した図書環境をつ

くるためにも、学校図書の充実について、６月の一般

質問に取り上げていきたいと思います。 

↓平成１8 年度末現在の市内学校図書の充足率 

小学校 充足率（％） 中学校 充足率（％） 

戸田一 ６３．５ 戸田 ６３．４ 

戸田二 ６７．９ 戸田東 ８２．２ 

新曽 ７８．６ 美笹 ８４．８ 

美谷本 ７６．９ 喜沢 ９４．２ 

笹目 ７７．０ 新曽 ７５．７ 

戸田東 １２１．５ 笹目 ９０．６ 

戸田南 ６７．３ 

喜沢 ９２．５ 

笹目東 ７７．３ 

新曽北 １０４．３ 

美女木 ８７．１ 

芦原 ６８．５ 

 

 

◇やわらか話◇ 

12 万人都市に思うこと 
平成 20 年 5 月 1 日現在の戸田市の人

口は 119,854 人です。 

東京オリンピックの翌年の昭和 40 年に

戸田市政がスタートした時、人口は約

50,000 人でした。そして僕が戸田市に

引っ越してきた昭和 60 年の埼京線開

通時は約75,000人ですから、戸田市は

急激に人口が増えつづける都市である

ことがわかります。 

日本全体の人口は昨年ピークアウトを

迎えて、人口減少に向かっております

が、本市の衰えることのないマンション

建設などをみると、まだまだ伸びていく

様相です。 

しかし、いずれ流出人口が流入人口を

超える、減少局面に入ると、一気に高

齢化が進み、多摩ニュータウンのよう

に集合住宅はゴーストタウン化するな

ど、急激な人口増の負の側面が表わ

れることが危惧されます。 

人口動態を 30～50 年先まで読み、戦

略的なハード、ソフト政策を行なう事

が、持続可能な成長都市をつくる鍵に

なるとおもいます。コンバージョン（用途

転換）できる公共施設の建設や、基金

を活用した財政政策など、変化に対応

できうる政策運営が重要です。 

ニクソンは「リーダーの功労は死後にあ

らわれる」と言いましたが、政治家は、

ときに評価に時間がかかることに価値

を見いだして取り組むことも必要だと思

います。 

お手数で

すが、こ

こに切手

をお貼り

下さい。 

ご意見、ご要望などをお寄せ下さい。 

ご友人をご紹介下さい。 

お名前 ふりがな 

 

ご住所 戸田市 

 

 

〒３３５－００３１ 

戸田市美女木８－２１－６ 

 

すがわら文仁後援会 行 

差し出された方のお名前・ご住所 

 

 


